

La Ville est jumelée avec Grimma depuis 50 ans

Cet anniversaire aurait dû être célébré en 2021, mais le Covid en a voulu autrement et une délégation brondillante se rendra à Grimma au mois de mai pour des festivités sous le signe de l'amitié franco-allemande.

Pour le 40^e anniversaire, Bron avait invité une délégation allemande et c'est au tour du comité brondillant de se rendre outre-Rhin.

Du 2 au 8 mai, un collégien et deux lycéens participeront au Forum des Jeunes organisé par la mairie de Grimma. Des activités seront organisées avec des jeunes de villes partenaires, notamment du Canada et d'Israël, sur le thème « Jeunes sans Frontières ».

Puis, les trois derniers jours, ils seront rejoints par plusieurs élus, dont Pascal Miralles-Fomine, adjoint délégué aux relations internationales, et membres du comité. Lors de ce week-end festif, la délégation assistera à une soirée durant

laquelle la Ville de Grimma remercie toutes ses associations. Le quatuor Alhambra de l'école de musique La Glaneuse y offrira un intermède musical.

Félix, Louis et Nicolas sont les jeunes Brondillants sélectionnés. Ils ont participé à une visioconférence ludique avec tous les jeunes du programme. « Nous avons dû nous exprimer sur les clichés des pays », détaille Louis qui est en seconde. Visiblement, à l'étranger, les symboles français sont la baguette, le béré et Kylian Mbappé, les symboles allemands étant la bière et le bretzel.

Afin de réaliser ce voyage, l'association Bron Grimma a reçu un soutien du Fonds citoyen franco-allemand, créé en avril 2020 et dont la



Élisabeth Chapolard, présidente de Bron Grimma, et Anne-Marie Aubert, secrétaire, se rendront à Grimma avec Félix, Nicolas et Louis au mois de mai. Photo Progrès/Laurence MIRAILLES

mise en œuvre est confiée à l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse). La ville de Bron a, quant à elle, versé une subvention de 1 800 euros et entend bien renouveler la signature du jumelage. Elle a également prévu une fête des jume-

lages en fin d'année.

De notre correspondante
Laurence MIRAILLES

www.comite-bron-grimma.net
contact@comite-bron-grimma.net
Facebook : Jumelage Bron-Grimma

REPÈRES

■ Association Bron-Grimma

Elle compte 45 adhérents.

■ Grimma

Il s'agit d'une ville de Saxe située dans l'arrondissement de Leipzig. Activités : voyages, cours de conversation allemande, événements culturels, etc.

■ Fondation

Le 16 mai 1973, le jumelage datant de 1971

■ Objectif

L'association Bron-Grimma vise à développer les échanges entre les populations de Bron et de Grimma.